

## **Beschluss des Landrats vom 24.03.2022**

Nr. 1424

### **23. Förderprogramm für E-Bike-Ladestationen** 2021/199; Protokoll: pw

Landratspräsidentin **Regula Steinemann** (glp) informiert, der Regierungsrat sei bereit, den Vorstoss als Postulat entgegenzunehmen.

**Andrea Heger** (EVP) wandelt die Motion in ein Postulat um und möchte auf einige Voten aus der Diskussion zu Traktandum 22 eingehen. Es könnte durchaus sinnvoll sein, wenn der Kanton von sich aus tätig und eine Vorreiterrolle einnehmen würde. Susanne Strub hat sich gegen Vorschriften ausgesprochen. Andrea Heger möchte auch keine Vorschriften, sondern der Vorstoss hat das Prüfen eines Anreizsystems zum Ziel. Tourismus Baselland wurde erwähnt. Es gibt immer mehr Menschen die Veloferien machen und auch weite Distanzen zurücklegen. Hier könnte sinnvoll sein, gewisse Anreize zu schaffen, damit das Netz an Ladestationen weiter ausgebaut wird. Dies dürfen auch Restaurants sein, die ihrerseits davon profitieren, wenn sie mehr Gäste haben. Zu Marc Schinzel: Es soll sich um keinen Eingriff in Privateigentum handeln, sondern eben um ein Anreizsystem, das es auch in vielen anderen Bereichen ist. Anreizsysteme sind ein sehr liberaler Ansatz.

://: Mit 49:30 Stimmen bei 1 Enthaltung wird der Vorstoss als Postulat überwiesen.

*[Wegen des Ausfalls der Abstimmungsanlage musste das Resultat von Hand ausgezählt werden; das Abstimmungsverhalten konnte nicht festgehalten werden.]*

---